

Bundesfinanzminister Christian Lindner (FDP) hat am 17. Juli in der Bundespressekonferenz den Bundeshaushalt für 2025 vorgestellt. Der zuvor vom Kabinett beschlossene Entwurf sieht für das kommende Jahr Ausgaben in Höhe von 480,6 Milliarden Euro vor. Die Nettokreditaufnahme beträgt 43,8 Milliarden Euro. Einsparungen in Milliardenhöhe sieht die Bundesregierung vor allem beim Bürgergeld und den Renten vor. Die NachDenkSeiten dokumentieren die Pressekonferenz in voller Länge. Von **Redaktion**.

Titelbild: Screenshot NachDenkSeiten, Bundespressekonferenz 17. Juli 2024

Mehr zum Thema:

[Kürzungshaushalt - Lindner lässt die Bürger an der „Heimatfront“ zur Ader](#)

[Operation Aktienrente: „Christian Lindner will mehr!“](#)

[Herr Lindner, treten Sie zurück!](#)

[41 Prozent mehr Firmenpleiten in Deutschland: Was sagen Habeck und Kanzler Scholz dazu?](#)